

表彰式・夏季休業後集会

平成28年9月1日

表彰された生徒

物理実験部

今智哉君・永崎遼太君

第40回全国高等学校総合文化祭
自然科学部門 研究発表物理部門
・優秀賞
・広島大学大学院理学研究科長賞



物理実験部の総文祭での伝達表彰に続き、校長講話で横島義昭校長は、恒例のグループワークを行いました。全校生徒が2人一組となり、自分の好きなモノを相手に伝えるタスクです。相手に表情が見えない場合にどれくらい気持ちが伝わるのかを体感しました。ワーク後の講話では、人に伝える時に「言葉・声質・表情」のどれが最も重要かと問い、表情が55%、声質を合わせると93%を占める研究を紹介しました。非言語(non-verbal)の要素がいかに重要かを、生徒は身をもって体験しました。「人工知能(AI)には真似できない、人間にしかできない『伝える力』をぜひ磨いてほしい」と述べた校長の講話は、生徒たちの心に深く伝わったようです。



進路指導部長講話



本校での各種の活動を真剣に取り組んでいけば、大学がアドミッションポリシーとして表明している「求める学生像」に自然に合致していく。

生徒指導部長講話



位置情報を利用したスマートフォンアプリなどの情報端末の適切な使用と、貴重品の自己管理に気をつけよう。

